NAMUK

Les anciens de retour à Saint-Louis

Un banquet de retrouvailles a eu lieu, samedi dernier, à l'Institut Saint-Louis. Plus de 250 anciens et anciennes étaient présents.

• Jean-françois LAHAUT

epuis plus de quarantecinq ans désormais, l'association des anciens et anciennes de l'école Saint-Louis de Namur organise, chaque troisième samedi de novembre, une journée de retrouvailles à destination d'ancien(ne)s rhétoricien(ne)s issus de différentes promotions.

La dernière réunion en date a vu la présence de nombreux



l'Avenir - novembre 2018

élèves sortis de Saint-Louis il y a 10, 20, 25, 30, 40, 50, 60 et

même 70 ans.

Selon un rituel bien établi, la journée a débuté avec une messe célébrée à la mémoire des anciens et anciennes décédés. Les participants au banquet des retrouvailles ont ensuite été accueillis, dans la salle vitrée de l'Institut, par Daniel Poncelet, président de l'association.

Dans son mot de bienvenue, celui-ci a remercié tous les rassembleurs et rassembleuses du jour pour avoir motivé leurs troupes, ainsi que toutes celles qui ont permis que cet événement soit une réussite. Il a également insisté sur la pérennité

de ces retrouvailles.

« Il est bon de rappeler que la première promotion de rhétorique est sortie de Saint-Louis en 1940 et que le fichier des anciens et anciennes contient plus de 7 200 noms. La présence de plus de 250 anciens à cette journée nous rassure sur la pérennité de cette manifestation de grande convivialité».

Promotions 1947, 1948 et 1949

Parmi les participants, sept ont été tout particulièrement mis à l'honneur pour leur présence régulière au banquet des retrouvailles. Il s'agit de Léon Thiry (promotion 1947), de Martial Bouchat, René Geury, Jean-Louis Michaux et Franz Thirionet (promotion 1948) et d'Albert Ancion et André Rousseau (promotion 1949).

Comme le veut la tradition, le président a encore donné des nouvelles de l'association. Une association qui compte, à ce jour, 266 cotisants et se porte bien financièrement.

Ce qui lui a permis, cette année, de venir en aide à l'école primaire, à la bibliothèque de l'Institut et à une classe de 2° secondaire. L'association a aussi soutenu le 9° Saint-Louis Festival qui a eu lieu en avril dernier.

Après le banquet, d'autres anciens ont rejoint les jubilaires pour participer à une « after » autour d'un verre, déguster un hamburger et écouter de la musique en toute décontraction.

Rendez-vous a d'ores et déjà été fixé pour un nouveau banquet de retrouvailles le samedi 16 novembre 2019.